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Anwesenheit der Mitglieder: 
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von Butler, Nathalie (ab 
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Redeleitung: Tom Beyer 
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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Beyer, Tom um 19:03 Uhr eröffnet. Zu den vorliegenden 
Protokollen wird Feedback geäußert und eine Abstimmung darüber vertagt. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt werden in der Runde Bülow, Janna und von Butler, Nathalie. 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Es gibt neue Initiativen mit den Themen: 
o Licht 
o Film (Das Netz) 

 Es wird eine Urabstimmung über das DNT Kulturticket geben. Bisher sehen die 
Verhandlungen vor, dass Studierende mit 5 € mehr im Semesterbeitrag das 
Angebot des DNT kostenfrei nutzen können. Über die Gestalt der 
Einschränkungen dabei wird noch verhandelt. 

Erw. Fakultätsleitung 

 Das IKI hat große Spenden aus der Wirtschaft einsammeln können. 
 Es soll ein Institut aus dem Fachbereich Management entstehen. 
 Die FH Erfurt hat eine Zusammenarbeit bezogen auf Abschlussarbeiten 

vorgeschlagen. 
 Forschungskooperationen mit der Universität Ilmenau sollen vorangetrieben 

werden. 
 Das Mittelverteilungsmodell wird zurzeit verfeinert. 
 Die Jahresexkursion soll im SoSe2019 vom Fachbereich Umwelt realisiert werden. 

Während der Exkursion sollen ausdrücklich keine Lehrveranstaltungen stattfinden. 
 Das Angebot von Vorbereitungskursen soll weiter ausgebaut werden. 

Fakultätsrat 

 Der Dekan berichtet, dass dieses Semester 75 mehr neue Studierende als im 
Vorjahr angefangen haben. 

 Der StEP wurde diskutiert. 
 Das CHE Ranking wird zurzeit wieder durchgeführt. (Der FsR B wird es nicht aktiv 

auf seinen Plattformen bewerben, aber im Gespräch darauf aufmerksam machen.) 
 Es gab sehr viele Diskussionen rund um den Studiengang Digital Engineering, u.a. 

über Zuständigkeiten zwischen den verantwortlichen Fakultäten. Es soll das 
Gespräch gesucht werden. Das Mittelverteilungsmodell soll angepasst werden. 
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 Für die Internationalen Studiengänge wurden alternative Bewerbungsverfahren 
eingeführt und Auflagen verschärft, um die Studierendenanzahlen regulieren zu 
können. 

 Die AG Internationalisierung überlegt den Studienstart des WiSe vorzuverlegen. 
 In der Stipendienvergabekommission gibt es immer wieder Probleme mit 

Plagiaten. 
 Der Gruppenarbeitsraum (SDS) in der M7 ist freigeschaltet. 

Haushaltsausschuss 

 Der Haushaltsausschuss war nicht beschlussfähig. Beschlüsse sollen per 
Umlaufbeschluss nachgeholt werden. 

 Der Wirtschaftsplan wurde überarbeitet. 
 Es müssen Rücklagen abgebaut werden, vor allem fakultätsintern. 
 Neue Rahmenverhandlungen mit dem Land müssen durchgeführt werden. 
 Das Sprachenzentrum bekommt eine neue Gebührenordnung. Die Kurse Deutsch 

als Fremdsprache sind vollkommen überlastet. Das Sprachenzentrum kann aber 
wegen Personalmangel keine weiteren Kurse anbieten. Ein möglicher Grund für 
die fehlenden Ressourcen ist, dass der Etat seit Jahren nicht erhöht wurde. 
Verschiedene Lösungsansätze wurden diskutiert und die Problematik an den 
StuKo weitergetragen. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

 Die Betonkanuregatta findet wieder statt. Es werden Teilnehmer gesucht 
 Ein Statement zur Situation der neuen NHRE Studierenden wird überarbeitet. Es 

wird das weitere Vorgehen besprochen. Die fertige Stellungnahme soll per 
Hauspost an das Dekanat und das Präsidium verschickt werden. 

↑Top↑ 

5. Auswertung Aufgabenprotokoll 

 In der nächsten Sitzung soll ausführlich über die Themen Maskottchen, T-Shirts 
und Merchandise diskutiert werden. 

↑Top↑ 

6. Agenda des FsR 

Moodle 

 Der moodle-Kurs wurde umfassend überarbeitet. 
 Es wird das weitere Vorgehen besprochen. Die Studierenden sollen ab Freitag 

per Messenger Gruppen und durch einen Mail-Verteiler zur Selbsteinschreibung 
motiviert werden.  
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 Der Kurs soll vor allem für die Informationsverbreitung und als 
Abstimmungsplattform genutzt werden.  

Semesterkonferenz/Tag der Lehre 

 Ein offenes Gesprächsformat, dass dazu einlädt über die Lehre an der Fakultät 
zu sprechen, soll eingeführt werden.  

 Es werden Ideen zur Verwirklichung des Formats gesucht: 
o Wann?  

 Anfang/Mitte des Semesters, vlt. April/Mai 
 Mittwochs 16-18 Uhr 

o Wo?  
 Oberlichtsaal 
 Kein Hörsaal 

o Wie?  
 Zunächst offiziell, dann leger 
 Tag der Partizipation am 8. Nov. könnte für Ideenfindung genutzt 

werden 
 Keine PowerPoint Präsentationen 

 Das weitere Vorgehen wird vertagt. 

↑Top↑ 

7. Offene Gremien 

 Geese, Lisa bringt den Vorschlag Wenzl, Julia für den Prüfungsausschuss KUB 
zu entsenden. Sie wird zur nächsten Sitzung eingeladen.  

 Ein neuer oder dritter Protokollant wird gesucht. 

↑Top↑ 

8. Offener Brief bezüglich Konzert 

 Es wird über den vorliegenden Sachverhalt diskutiert. Vor allem wird das Vorgehen 
des FsR A&U näher beleuchtet. Dörrie, Alexander beantragt einen Beschluss zum 
Thema zu fassen. 

 Der FsR B beschließt, dass er die Art und Weise des Vorgehens des FsR A&U 
bezüglich des wesentlich zu kurzfristig angekündigten Umlaufbeschlusses vom 
25.10. ablehnt. Er verpflichtet sich, dass die Entsandten des FsR B im StuKo in 
einer folgenden Debatte den Sachverhalt klären. 

o Mit 11 Stimmen einstimmig angenommen. 

↑Top↑ 

9. Internet und Computersituation 

 Es wurde eine Mail von einem Studierenden an das SCC sowie den Dekan 
gesandt, welche die schlechte WLAN Qualität von eduroam anprangert. Eine 
Antwortmail vom Dekan verspricht die Kontrolle und berichtet über beantragte 
Mittel für diesen Verwendungszweck. 
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 Auch die Funktionalität der Computer der Universität ist teilweise eingeschränkt. 
Es soll eine Mail an das Dekanat und das SCC gesandt werden. 

↑Top↑ 

10. Weihnachtsfeier 

 Die Vorbereitungen laufen bereits.  
 Für Werbezwecke möchte der FsR B wieder Glühwein verkaufen. Es müssen 

dafür einige organisatorische Dinge geklärt werden. 
o Topf muss in der M18 reserviert werden 
o Becher sind vorhanden 
o Es soll fertiger Glühwein zum Einkaufspreis verkauft werden 
o Überlegungen zum Standort in der Coudraystr. 
o Am 03. & 04. & 06.12. soll von 12 bis 15:30 Uhr verkauft werden 
o Hausmeister müssen kontaktiert werden 

↑Top↑ 

11. Sonstiges 

Reakkreditierung 

 Fast alle Studiengänge müssen Reakkreditiert werden. Dies findet am 21.-
22.01.2019 statt. Es sollen für den 22.01. für den Zeitraum 9:45-11:00 Uhr 
Studierende gefunden werden, die dort mitwirken wollen.  

Plakat Partizipation 

 Bülow, Janna hat ein Plakat gestaltet, welches im Schaukasten ausgehängt 
werden kann. 

Wasserspender 

 Es wird kurz über mögliche Wasserspender in der M7 gesprochen. Mit Verweis auf 
die vorhandenen großen Wasserhähne aber nicht weiterverfolgt. Es wird die Idee 
geäußert, diese Befüll-Stationen in einer Karte festzuhalten. 

Website 

 Es werden weitere Artikel benötigt, vor allem über die Ersti-Woche. 
 Ein Beitrag zum Nachteilsausgleich soll veröffentlicht werden. Bislang fehlt 

allerdings eine Zeitangabe zur Informationsveranstaltung. 

↑Top↑ 
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12. Termine der nächsten zwei Wochen 

 31.10.-04.11. BauFak 
 05.-06.11. StuKo Haushaltssitzung 
 07.11. Senat 
 12.11. StuKo 

↑Top↑ 

13. Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung des FsR findet am 13.11.18 um 19:00 Uhr in der M18 statt. 

↑Top↑ 


